
5-O Senhor subprefeito respondeu que o Sr.Rozimá pode oficializar
suas preocupações em relação as obras de terraplanagem que estão
sendo executadas às margens do rio CABUÇU e encaminhar à
subprefeitura solicitando esclarecimentos. Informou que a
subprefeitura não tem Gestores Ambientais e sim Engenheiros
Agrônomos de carreira e para que pudessem participar de reuniões
fora do seu horário 3 de trabalho seria necessário oferecer uma
compensação. Mesmo assim, dependeria desse voluntário aceitar ou
não a proposta.

6- Conceição, Conselheira eleita pelo CADES JAÇANA, participou
como munícipe desta reunião e ficou de levar a indicação para
execução de JARDIM DE CHUVA o cruzamento entre a av.do
Poeta e rua Antonio Borges, considerando que é uma região que faz
limite entre a região pertencente à subprefeitura Vila Maria Vila
Guilherme e Subprefeitura Jaçana, bem como as solicitações em
relação as obras irregulares sobre as margens do RIO CABUÇU,
pois abrange grande área sob jurisdição do CADES JAÇANA.

7-Conselheira Sonia D`Aquino e Conselheiro Daniel Gomes
Aguilar, agradecem ao sr. Subprefeito e equipe a visita feita na
praça cel. Alberto Constantino e encaminhamento das melhorias
solicitadas.

8- Conselheiro Alberto Corunha falou sobre a importância do
Projeto de Hortas Comunitárias, inclusive como Forma de
recuperação de terrenos degradados e agradece ao sr. Subprefeito
pelo caminhão de terra adubada, enviado pela subprefeitura para
colaborar com o projeto na HORTA DA PAZ no Jardim Julieta.
Salienta que é a primeira vez que o Projeto recebe ajuda Pública.

9- Sr. Subprefeito solicitou ao Sr. Gilvan que agende uma data para
a reativação do viveiro.

10-Conselheiro Hélio, informa que a participação dos
representantes da SVMA é obrigatória de acordo

com a legislação e que as reuniões podem até serem tornadas sem
efeito quando da ausência desses representantes. Afirma, ainda, que
cabe ao CADES e a SUBPREFEITURA ALERTAR TODOS OS
ORGÃOS RESPONSÁVEIS, sobre a questão das GRAVES
CONSEQUÊNCIAS das obras irregulares sobre as margens do RIO
CABUÇU. Formular claro alerta de riscos eminentes de
TRAGÉDIA AMBIENTAL.

11-Conselheiros Hélio e Nocelli solicitam que seja retomado e
acelerado Projeto de Arborização da Região, pois é uma das menos
arborizadas da Capital, tendo um clima parecido com o
SEMIÁRIDO. Essaação já conta com o apoio da Prefeitura que
aprovou um projeto de arborização inclusive com as verbasjá
previstas.

12-Conselheira Sueli observa sobre a importância de considerar a
utilização, na arborização e

jardinagem da cidade, ESPÉCIES NATIVAS DO BRASIL, pois são
muito mais resistentes, fáceis de germinar e cultivar exigindo muito
menos manutenção e baixando muito os CUSTOS DE
IMPLANTAÇÃO, além dos benefícios ao meio ambiente.

13- Conselheiro Nocelli cobra sobre a promessa da Secretaria dos
Esportes de plantio de novas mudas no CLUBE THOMAZ
MAZZONI, com o objetivo de repor as que foram suprimidas, pois
até hoje não foi cumprida.

14-Sr. Subprefeito sugere que já indiquemos pautas para a próxima
reunião:

A-leitura e aprovação da Ata anterior

B-encaminhamento das solicitações constantes nesta Ata;

c- Plano de Arborização e jardinagem com ESPÉCIES NATIVAS;

d-Melhorias na av. do poeta. Seria possível a execução de uma
calçada? Verificar possibilidade de abertura de portões, nesta
calçada, pelos que utilizam o terreno, para que passem a colaborar
com a zeladoria.

e-Atualização do grupo de trabalho formado para atuar junto a
questão do RIO CABUÇU e estabelecer agenda.

f-Outros

Às 21 horas, finalizamos a Reunião on-line do CADES Regional de
Vila Maria/Vila Guilherme/Vila Medeiros. Próxima reunião - A data
da próxima reunião ordinária será dia 29 de março de 2022 às 19:00
horas com previsão de encerramento às 20:30 horas em Reunião
Remota de acordo com a Portaria 47

da SVMA.

4 Esta Ata foi redigida por mim, Profa. Sueli do Carmo conselheira
reeleita Sociedade Civil CADES MG. A mesma será apresentada
aos Conselheiros em reunião a fim de ser lida e aprovada; faz parte
da presente Ata:

a lista de presença acima sendo o conteúdo aqui redigido
verdadeiro. Assinam este documento: Profa. Sueli do Carmo Rocha
- Conselheira Titular do CADES MG Assessoria de Comunicação e
Marcelo Pereira Guídio Subprefeitura Vila Maria Vila Guilherme

2 aATA DO DIA 29/03/2022 -

Reunião Ordinária CADES regional - Vila Maria / Vila Guilherme

Ata da Reunião on-line

Presidente - presente: Subprefeito Roberto de Godoi Carneiro.

Assessor de Gabinete - presente: Marcelo Pereira Guídio

Conselheiros do poder público presentes: Selma Aparecida (SUVS)

Conselheiros do Poder Público: ausente Representante da SVMA

Conselheiros do poder público presente: Gilvan Barroso de
Carvalho

Conselheiros da sociedade civil presentes: Titulares Sueli do Carmo
Rocha; Helio Claudio de Carvalho Moreira; Sonia Maria D Aquino
Gomes; Caroline Quina dos Santos Querestes; Luciene Guedes dos
Santos

Conselheiros Suplentes presentes:José Ramos de Carvalho; Rozimá
Tenório de Araújo; Esther Goreti; Samantha Gouveia Parisi; Ailton
Bolignare

Conselheiros da sociedade civil ausentes com justificativas;

Conselheiros da sociedade civil ausentes Christiano Reis de Lima
Rema(justificada), Alberto

Corunha(justificado); Rodrigo Nocelli(justificado)

Convidados: Sr. Reinaldo e Roseli da AMAAV e Maria de Lourdes
da Conselho de Saúde da UBS JARDIM BRASIL, Silmara
Marques, Maria Xavier

Aos dias 29 de março do ano de Dois Mil e Vinte Dois, das
dezenove horas às vinte uma horas, estiveram reunidos “on-line” os
membros do Conselho Regional de Meio Ambiente,
Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura de
Vila Maria/Vila Guilherme/Vila Medeiros - acima discriminados,
sob coordenação do - Seu Presidente, Senhor Subprefeito Roberto
de Godoi Carneiro. As ausências da reunião anterior e presente
foram justificadas

Pauta da Reunião

Leitura e Aprovação da Ata Anterior; ATA APROVADA POR
UNANIMIDADE

Quem autorizou as obras ao lado da curva do Rio Cabuçu?

Reativação do Viveiro na Subprefeitura

Avenida do Poeta - Descartes Irregulares de Resíduos em
Logradouro Público.

2 Jardim de chuvas: Av. do Poeta x Rua Antonio Borges e Rua
Kaneda Supressão de árvores sadias no CE THOMAZ MAZZONI
e descumprimento da Lei que protege as nascentes (lei número
4.771 de 15 .09.1965)

Plano de Arborização com espécies nativas

Leitura do regimento e possíveis alterações

Tamanho e características das orlas que contornam as árvores

outros.

Informes e Discussão

1-A reunião teve início com a fala do Sr. Presidente Roberto Godoi
informando que já solicitou aossenhores conselheiros da SVMA o
comparecimento as reuniões deste Conselho e solicitou ao assessor
Marcelo que confirme o convite; informou também que o Plano de
Arborização da Prefeitura está no site da SVMA e nos convida a
entrar e dar sugestões de pauta. Quanto as supressões de árvores
sadias do CE THOMAZ MAZZONI, informa que a subprefeitura
autorizou de acordo com a lei. Se houve procedimentos ilegais,
cabe verificação. Parabenizou o conselheiro Alberto Corunha pelo
trabalho nas hortas comunitárias. Destacou o trabalho desta
subprefeitura na área de limpeza urbana e serviços, ficando em
oitavo lugar no ranking das subprefeituras Paulistanas. E em
primeiro lugar na colocação de lixeiras.

2-Conselheiro (Suplente) Ramos Para conhecimento conselheiros
permanecem as informações das ATAS anteriores referente a
Avenida do Poeta; pois apesar da limpeza mais presente, porem
permanece a questão diária do retorno dos descartes e estes
realizados praticamente por comerciantes, e resíduos inertes
oriundos de reforma ou poda de Arvores. Alias hoje o nosso famoso
“Ponto de Onibus” da Avenida do Poeta esta tomado por pode de
Arvores. Chega ser até uma ironia pontuando a nossa referencia de
descarte de resíduos e ainda colocando poda provavelmente ilegal
de arvores.

3-Conselheira Sueli solicita ao senhor Subprefeito a viabilidade de
utilizar cada vez mais espécies nativas para a arborização e
jardinagem pública da região, considerando que são espécies
nativas, estão muito melhor adaptadas ao nosso clima e solo,
exigindo menor manutenção, dentre outros benefícios, e que

ajudam a preservar nossa fauna. Solicita, também, que seja
verificada a viabilidade de ser construída uma calçada na av do
Poeta onde estão ocorrendo descartes irregulares diariamente (essa
calçada não teria que ser feita pelos responsáveis pelo terreno?) e
também verificar com os responsáveis pela utilização desse terreno
que fica ao longo desse trecho da av.do Poeta, a possibilidade de
abrir portões e utilizar estas saídas. Desse modo, o trecho estará
sendo melhor utilizado e poderá se beneficiar da zeladoria que deve
ser feita, também pelos responsáveis pela utilização do terreno.

Conselheiro(Suplente) Ramos - E apesar da Reunião especifica
sobre a Avenida do Poeta ocorrida em 10/02/2022 onde solicitamos
a instalação das “Placas de Advertência” para o descarte de lixo e
até este momento não foram instaladas..Neste momento o próprio
Dr. Roberto de Godoi - Subprefeito pediu para anotar e iria buscar
as providencias; porque seria adequado e inibidor a pratica do
Descarte Irregular de Lixo. E seguimos na questão do ECOPONTO
Vila Sabrina. O próprio subprefeito e Pres. do CADES Roberto de
Godói comentou que consultou a concessionária responsável que
apesar de estruturas ainda deficientes em termos de proteção do
ECOPONTO as suas atividades operacionais estavam dentro do
padrão considerado correto..O Conselheiro Ramos comentou que o
ideal seria apresentar as estruturas de marketing do ECOPONTO
Vila Sabrina, como as placas grandes de identificação o que poderia
contribuir com os munícipes ao acessar a Avenida do Poeta e poder
observar a presença deste equipamento publico para descarte de
Resíduos.

4-Conselheiro Rozimá classifica como lamentável as supressões
feitas no CE THOMAZ MAZZONI e afirmaser crime ambiental.
Solicita que seja feita uma COMPENSAÇÃO AMBIENTAL com
árvores nativas erobustas. Os gestores ambientais também precisam
ser ouvidos. Observa ainda a necessidade de agilizar a construção
de JARDINS DE CHUVA em nossa região, Lembra que na cidade
como um todo já existem mais de 250 JARDINS DE CHUVA, e em
nossa região 3 ou 4.

5- Conselheira Sonia convida a todos para uma visita ao viveiro da
subprefeitura que está desativado e cobra mais uma vez a sua
urgente reabertura.

6- Conselheiro (Suplente) Ramos - Obras da Planta da Brinquedos
Estrela - proprietária - Falcon Empreendimentos, conforme as
ATAS anteriores ainda não percebemos as placas de
responsabilidade técnica em especial na planta da TOGA e as
terraplanagens e movimentação de solo contaminado segue sem
nenhum tipo de fiscalização as quais este CADES Regional de Vila
Maria/vila Guilherme/Vila Medeiros tivesse efetivo
conhecimento..O próprio Subprefeito e Pres do CADES Regional
menciona conforme registro em ATA anterior as questões dos
limites da subprefeitura onde somente pode atuar em obras até 1500
m2, mas comentou que devemos oferecer ofícios e
encaminhamentos junto a Secretaria de Licenciamento -
Conselheiro suplente -Ga José Ramos de Carvalho - comenta:
fomos fazer uma visita ao cenário das obras suspeitas e a todo o
“Vale do Rio Cabuçu convite dos Jornalistas: Sandra e Mauricio
Benassatto - Diário da Zona Norte, e após a visitas nos principais
pontos constando as informações com as ausência de placas de
“Responsabilidades Técnicas” para futuras analises dos projetos e
seus elementos técnicos aprovados em acordo a legislação
ambiental na ultima etapa deregistros Rua Cabo Norberto Henrique
Weber x Rua Sds Alcebiades Bobadilha da Cunha, fomos seguidos
e literalmente filmados e fotografados por um motoqueiro em uma
moto estilo “Scuder” e imediatamente EU, Ga. Jose Ramos de
Carvalho - fui na sua direção lhe inquirindo sobre os registros que
ele estava realizando; sem uniforme de segurança, suas motivações,
e a mando de quem? Simplesmente encerrou rapidamente os
registros inclusive do meu veiculo e saiu com sua “Scuder” falando
palavras incompreensíveis e caminhou em direção a Rua Cabo
Norberto Henrique Weber. Retornei aos jornalistas e eles
comentaram que era normal esse tipo de abordagem.. Mas como
conselheiro voluntario não

observo com a mesma tranquilidade dos colegas jornalistas; porque,
é uma arbitrariedade grave porque já aponta uma forma de
intimidação a nossa função, e neste caso como cidadão com
instrução profissional adequada para possibilitar registros técnicos
de uma obra supostamente aprovada; mas com fortes indícios de
atropelos a legislação Socioambiental e em especial a Segurança
contra futuras enchentes e alagamentos a meio milhão de pessoas,
comércio, microempresa, pequenas e grandes industrias,
supermercados, e no setor publico junto a hospitais, UPA, UBS e
escolas Municipais e Estaduais e outros equipamentos públicos. Por
isso que desejo que esta “intimidação” conste em ATA deste
CADES Regional de Vila Maria/Vila Guilherme/ Vila Medeiros
para nos proteger de eventuais estruturas estranhas ao
comportamento profissional, e justo nas questões de respeito a
legislação Tecnica e ambiental.

7-O Senhor Reinaldo da AMAAV, sediada no Jardim Brasil av.
Antenor Navarro 681, está realizando um trabalho de capacitação
com catadores de material reciclável e que estão com uma parceria
com o SEBRAE para este trabalho.

8-a senhora Roseli, também da AMAAV informa que o nome do
projeto é APRENDENDO/PLANTANDO E COLHENDO e que
um dos objetivos do projeto é Ativar Mentes na Periferia. Uma das
atividades é a roda de conversa. Ouvir a fala desses catadores é
muito importante.
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9- Conselheiro Hélio reafirma a fala de que uma TRAGÉDIA
IMINENTE está por vir, devido obras indevidas no Rio Cabuçu.
Queremos saber....quem autorizou? Baseado em que?

Pautas para a próxima reunião:

4 - 1- Projeto para acabar com o descarte irregular na av. do Poeta;

2- Continuar discussão: como viabilizar os Jardins de Chuva na
região?

3-Sugestões para arborização urbana;

4-Compensação Ambiental no Thomaz Mazzoni...como viabilizar?

5- Viabilização para abertura e reativação do Viveiro da
Subprefeitura Vila Maria Vila Guilherme

6-Encaminhamentos referentes as Obras no entorno do rio Cabuçu

7-O CADES e a participação em reuniões realizadas nesta
subprefeitura

8-Regimento Interno leitura e eleição de coordenador das reuniões
e Secretaria

9-Prejuízos da casal de idosos que moram ao lado do CE Thomaz
Mazzoni-ressarcimento

10 - tamanho e características das orlas que contornam as árvores,
pauta da reunião anterior que não foi discutida;

11 outras

Errata: constam na Ata de 06.01 a senhora Solange Amaral como
conselheira, Alberto Amaral e Gildazio, erradamente. Favor
desconsiderar.

Às 21 horas, finalizamos a Reunião on-line do CADES Regional de
Vila Maria/Vila Guilherme/Vila Medeiros. Próxima reunião - A data
da próxima reunião ordinária será dia 26 de Abril de 2022 às 19:00
horas com previsão de encerramento às 20:30 horas em Reunião
Remota de acordo com a Portaria 47 da SVMA.

Esta Ata foi redigida por mim, Profa. Sueli do Carmo conselheira
reeleita Sociedade Civil CADES MG. A mesma será apresentada
aos Conselheiros em reunião a fim de ser lida e aprovada; faz parte
da presente Ata:

a lista de presença acima sendo o conteúdo aqui redigido
verdadeiro.

Assinam este documento Profa. Sueli do Carmo Rocha -
Conselheira Titular do CADES MG Assessoria de Comunicação e
Marcelo Pereira Guídio Subprefeitura Vila Maria Vila Guilherme

ATA DA 6a REUNIÃO ORDINÁRIA DOS REPRESENTANTES
DA SOCIEDADE CIVIL NO CONSELHO REGIONAL DE MEIO
AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA

DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA MARIA-
VILA GUILHERME - CADES VMG - BIÊNIO 2022/2023 -
13.07.2022

Presidente do CADES VMG - AUSENTE: Subprefeito Regional Sr.
Roberto de Godoi Carneiro

Coordenador do CADES VMG - PRESENTE: Hélio Cláudio de
Carvalho Moreira

Coordenador do CADES VMG PODER PÚBLICO - AUSENTE:
Marcelo Guidio

Secretária Adjunta do CADES VMG -PRESENTE: Samanta
Gouveia Parisi

Conselheiros designados pelo Poder Público ao CADES VMG -
PRESENTE: Gilvan Barroso

de Carvalho

Conselheiros do CADES VMG :

Alberto Corunha Tavares Titular - PRESENTE

Sueli do Carmo Rocha - PRESENTE

Rodrigo Nocelli - AUSENTE/ justificada

Helio Claudio de Carvalho Moreira - PRESENTE

Christiano Reis de Lima - AUSENTE/ justificada

Sonia Maria D' Aquino Gomes Titular - PRESENTE

Caroline Quina dos Santos Titular - AUSENTE/justificada

Luciene Guedes dos Santos Titular - AUSENTE/justificada

Daniel Gomes Aguilar Suplente - PRESENTE

Jose Ramos de Carvalho Suplente - PRESENTE

Rozimá Tenorio de Araújo Suplente - AUSENTE/ justificada

Ailton Bolignari Suplente - AUSENTE/justificada

Esther Violeta Morete Suplente - PRESENTE

Samanta Gouveia Parisi Suplente - PRESENTE

Denise Lopes Suplente - PRESENTE

Meire de Souza Suplente - AUSENTE

Orgãos públicos presentes:

Sociedade Civil: Carlos Silva e Conceição Alves - CADES Jaçanã/
Tremembé

PAUTA DA REUNIÃO

1 - Votação e aprovação das atas das R.O de 28.06.2022; LIDA E
APROVADA

2 - Regimento Interno do CADES-VGM - 2022-2024 - Devolutiva
do Jurídico e SVMA

- Ausência de respostas e medidas cabíveis;

3 - Praças e Zeladoria;

4 - Audiências pública e obras impactante para região;

5 - Reunião com a Sra. Priscila para tratar do Plano de Arborização
da região;

6 - Devolutivas;

7 - Ausência dos conselheiros às reuniões e medidas cabíveis;

8 - Denúncia de manejo arbóreo inadequado no Clube Thomaz
Mazzoni;

responsabilidade;

9 - Encaminhamentos

10- INFORMES: evento alusivo ao Meio Ambiente

INÍCIO DA REUNIÃO

Aos 13 dias do mês de julho do ano de 2022, às 19 horas e 45
minutos inicia a reunião ordinária dos representantes do
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE,
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E CULTURA DE PAZ
DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA/VILAGUILHERME - CADES VMG, remotamente pela
plataforma MEET com a leitura da ata do mês de junho realizada
pelo conselheiro Hélio, bem como a aprovação por unanimidade
pelos Conselheiros presentes Daniel então questiona a data do dia
13 de julho e Hélio explica que devido à audiência pública da linha
celeste do metrô em Guarulhos ocorrer no dia 14, exclusivamente
essa foi a única reunião ser realizada numa quarta feira e não quinta
como foi firmado em última reunião.

Denise parabeniza a reunião e comenta sobre a área ociosa no
condomínio da rua Itamonte que atualmente serve de depósito de
carro e risco de invasão por usuários de drogas, além do descarte
viciado, em vista da parte ambiental o local serviria também para
acessibilidade.

Hélio prossegue com a segunda pauta:

2- Gilvan comenta sobre as devolutivas feitas por Marcelo e Daniel
rebate sobre o “jardim de chuva” na Vila Guilherme. Sônia diz da
dificuldade enorme para cumprir o que foi combinado quanto ao
evento do meio ambiente realizado no último dia 30 de junho e
ressalta que Gilvan acabou salvando a todos os colaboradores do
evento. Sônia então parabeniza todo o empenho de Sueli.
Aproveitando Hélio pergunta a todos conselheiros presentes e a ata
segue aprovada. Hélio diz que os ofícios estão sendo aceitos por e-
mail e Ramos prossegue dizendo que se atas fossem lidas o CADES
avançaria mais. Logo em seguida, Gilvan fala sobre o regimento
interno que deve ser apontadas todas as divergências para ser
encaminhada a Secretaria do Verde e Meio Ambiente (SVMA),
aproveitando a deixa Hélio ressalta a ausência do representante da
SVMA. Posteriormente entra na reunião Ramos e Hélio prossegue
que o regimento já existe e está em vigor.

Hélio continua com a terceira pauta referente à zeladoria:

3- Gilvan explica que a Praças Arlindo Luz, Gomes Figueiredo,
Conchita de Morais, Santo Eduardo, Av. Educador Paulo Freire e
canteiro da Tenente Amaro Felicíssimo da Silveira estão sendo
revitalizadas. Ramos segue falando que a Praça Ângelo Conti
voltou a ser praça novamente, pois estava com aspecto de terreno
baldio. Lembra também das praças Lourenço de Bellis, Lupércio
Basseto Morelatto que melhoraram e não deixou de lembrar em sua
última reunião no CADES municipal sobre a Praça Carlos Koseritz.
Além disso, informa a todos que a manutenção do canteiro central
da Av. João Simão de Castro está sendo realizada pela ENEL. Sueli
pede a palavra a Ramos e alega que a Praça Augusta Vitória
também está ficando com aspecto de terreno baldio devido a grande
quantidade de lixo depositado. Lembra também que não está
ocorrendo a devida varrição na rua Itamonte e comenta que reunião

do dia anterior da audiência pública da linha celeste do metrô na
Uninove foi muito boa continuando com o que foi apresentado, que
todo paisagismo deve ser feito com árvores nativas, que a
compensação ambiental das linha do metrô é de 12 milhões de reais
e reforça que deve ser feita na região do CADES Vila Maria/ Vila
Guilherme, informa a todos que o setor responsável pela destinação
das compensações ambientais é a Câmara de Compensação
Ambiental da SVMA e opina dizendo que não funcionam e são mal
feitas. Fala também do participante Chain que comentou na reunião
para usar uma parte da compensação em reformas do Parque do
Trote. Samanta então pede para colocar esse item na pauta da
próxima reunião. Sueli então faz o convite a todos para
participarem da audiência pública de Guarulhos. Ramos volta a
comentar do canteiro central da Av. João Simão de Castro devido a
presença de roedores e aranhas que é perigoso para as crianças que
estudam na escola próxima e ressalta que ENEL apenas recolhe o
mato de corte, porém o lixo não, e que precisa sanar essa situação.
Continuou discorrendo que na reunião do CADES municipal falou
sobre a Avenida do Poeta e as condições precárias e falta de
cuidado no ponto de ônibus. Frisa também que Hadir Peppini ao
palestrar no CADES municipal disse que jardim de chuva é o
melhor projeto que o Ricardo Nunes deve investir e Ramos lembra
que região do CADES Vila Maria/ Vila Guilherme não tem
nenhum. Hélio relembra o discurso do subprefeito sobre a falta de
efetivo para realizar as construções dos jardins de chuva e conclui
que isso não justifica e Ramos relembra outra fala de Hadir Peppini
sobre o jardim de chuva equivaler a um piscinão. Daniel então
comenta que o triângulo da Rua Kaneda não tem nada a ver com
jardim de chuva aproveita dizer que na Rua João de Solto Maior
consegue fazer o plantio de muitas mudas e Ramos pede atenção
que devem ser mudas de portes pequeno. Hélio diz que os ofícios
estão sendo aceitos por e-mail e Ramos prossegue dizendo que se
atas fossem lidas o CADES avançaria mais.

Hélio continua com a quarta pauta:

4 - Hélio conclui que Sueli já trouxe para a reunião um pouco sobre
compensação. Gilvan como conselheiro frisa a importância de sua
luta para a construção do metrô na região da Vila Maria, pois
menos ônibus que vem de Guarulhos na rua, menos emissão de
poluentes, a linha Celeste tem uma importância muito maior da
qual está sendo colocada, pois atenderia funcionários do Carrefour
e estudantes da Uninove que utilizam frequentemente o ponto de
ônibus do outro lado da ponte da Vila Maria na Av. Marginal Tietê.
Ramos comenta que o técnico José Luiz Ridente, geólogo da obra
do metrô, explanou na audiência pública que haverá grande
desapropriação em toda obra e então fica com a impressão de que
haverá impactos negativos devido ao pátio Vila Medeiros ser um
polo logístico, compreendendo o córrego do violão bem como o
córrego Montenegro, ressaltou também a importância de marcar
reuniões extraordinárias apenas para tratar sobre assuntos
pertinentes ás obras do metrô. Daniel afirma então que todas as
reuniões do CADES terão como pauta, as obras do metrô. Ramos
relembra que o geólogo sugeriu que o CADES faça parceria com a
Associação Comercial de São Paulo e Hélio afirma que é
necessário entrar em contato com Bia, arquiteta da Associação
Comercial.

Hélio continua com a quinta pauta:

5 - Como Gilvan não teve retorno da Rute da SVMA quanto a
reunião com a Priscila sobre arborização urbana, Hélio sugere a
Gilvan alinhar essa reunião diretamente com Priscila e determinar
um horário que seja viável aos conselheiros, finaliza com a frase:

“se precisamos adquirir recursos, precisamos traçar um projeto”.

Hélio prossegue com as próximas pautas:

6 - É informado de acordo com as devolutivas anteriores a
necessidade da disponibilização de mudas para plantio nas Praça
Stuart Edgard Angel Jones no Jardim Julieta, Arlindo Luz e para o
próprio viveiro. Com a seguinte devolutiva sobre a falta de
representantes do poder público nas reuniões e da própria ausência
dos conselheiros, que os mesmos cobram a presença dos
representantes do poder públicos e não comparecem às reuniões,
comenta Hélio. Referente à devolutiva das podas drásticas e
remoção de árvores sem autorização no Clube Thomas Mazzoni,
caracterizando crime ambiental em espaço público, o ofício deve
ser assinado pelo presidente do CADES e encaminhado à Secretaria
de Esportes também. Em consequência da fala do Gilvan, Hélio
sugere que

representantes do Clube Thomas Mazzoni participem das reuniões
do CADES. Carlos acaba relembrando da base da GCM no clube,
porém Ramos responde que o contrato da base dentro do clube já
está para findar. Carlos continua discorrendo sobre o canteiro da
Rolando Garros que é apenas asfalto. Daniel logo em seguida
questiona o horário do término da reunião e tem a devolutiva que
está dentro do horário de reunião. Hélio prossegue com a pauta
referente aos encaminhamentos:

7 - Gilvan se compromete a entrar em contato com a Sra. Priscila
para marcar reunião.

Conceição, conselheira do CADES Jaçanã/ Tremembé, parabeniza
a todos os presentes e percebeu a falta de comprometimento dos
representantes do poder público nas reuniões e como aluna de
direito, questiona sobre a falta do representante da SVMA e que é
preciso denunciar, se expressa alegando sua decepção com a
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